



碧南ロータリークラブ週報

第2228回例会 平成16年7月7日(水) 晴.最高33.8℃.最低25.7℃

- 会長 池田 弘孝 ●幹事 黒田 昌司 ●SAA 小笠原良治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 鶴田光久・杉浦昌裕・石川唯司・竹中 誠



● 齊唱

国歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

● 四つのテスト唱和

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館



池田弘孝新年度会長

会長挨拶

本日からこの席に座らせて頂きます。大変緊張いたしています。前会長の加藤さんは立派にこの職責を全うされました。心から敬意を申し上げます。

45周年という大きな節目には、永井実行委員長と阿吽の呼吸で立派に成し遂げられました。見事という言葉以外はありません。また各事業も計画通りおこなわれました、会長の指導力と随所で「手を貸された」実行力に心から拍手をお送りいたします。会長を支えてこられた三嶋副会長さん、竹中幹事さん大変ご苦労さまでした。

「手を貸そう」の年度から「ロータリーを祝おう」の年度に移りましたが、今年度も私どもに「手を貸して」頂きますようお願い申し上げます。

一年間何も覚えず過ごしてしまい、その付けがどんと来そうで心配をしています。「ロータリーを祝おう」の今年度一年間 中根副会長さん、岡田エレクトさん、黒田幹事さん、亀山副幹事さん、役員、理事のみなさん初め会員の皆様方の格別なご指導をお願い致します。

直前会長・幹事にバッヂ贈呈



加藤良邦直前会長



竹中義雄直前幹事

幹事報告

例会等の変更については、お手許の資料の通りです。

本日例会後306号室で理事会を開催します。また、年会費半分の振込用紙を配布しました。7月末までにお支払下さい。次週はPM5:00より本会場でインフォーマルミーティング例会となります。また、編成表と年間の事業計画書を配布しました。お目通しをお願いします。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 75名 (内出席免除者 14名)	出席者60名
出席対象者 55/61名	出席率 90.16%
欠席者10名(病欠者0名)	前々回修正出席率 98.33%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

- 永坂 隆一君 会員増強委員長よろしくお願いします。
- 井上 達夫君 健康を守る会総会で、会長を退任致しました。在任中は健康を守る会へのご支援ありがとうございました。これからも健康を守る会をよろしく。
- 新美 託巳君 池田君、会長就任おめでとう。一年間頑張って下さい。
- 加藤 良邦君 本年1年直前会長をつとめさせて頂きます。
- 杉浦 健次君 クラブ奉仕委員長を努めさせていただきます。宜しくお願い申し上げます。
- 6月30日開催の市民憲章推進協議会の総会で、丸八重整備(株)が表彰されました。有難うございます。
- 中根 佑治君 今年度副会長をつとめさせていただきます。
- 岡田 趟勇君 会長エレクト一年間宜しくお願いします。
- 奥谷 弘和君 引続き会計を務めます。よろしくお願いします。
- 池田 弘孝君 本年大変お世話になります。よろしくお願いします。
- 青木 稔君 ロータリー情報委員会です。よろしく。
- 杉浦 求君 社会奉仕委員長にて1年間よろしくご指導下さい。
- 昨日、中経新聞に色々紹介をされました。おさがわせしました。
- 杉浦 勝典君 雑誌委員長よろしくお願いします。
- 黒田 昌司君 一年間よろしくお願いします。
- 三嶋 正君 6月24日「けんしん」総代会が無事終了しました。ありがとうございました。
- 石川 春久君 職業奉仕委員会。よろしくお願いします。
- 杉浦 成人君 新任の地域発展委員長です。
- 杉浦 功哲君 会員増強委員長一年間よろしくお願いします。
- 6/17~19北海道にて無肥料農業をしている人達に会えました。
- 生き方まで考えさせられました。
- 6/28(日) 名古屋の養護老人ホーム「清月荘」へ雑炊慰問に行ってきました。
感じた事色々ありました。
- 7/2~4比叡回峰行に行ってきました。朝4時山中にて、千日回峰の行者に出会い、大変感動致しました。
- 亀山 裕一君 副幹事で、1年間お世話になります。
- 小笠原良治君 SAAよろしくお願いします。
- 鈴木 輝彦君 新世代委員長をさせて頂きます。一年間よろしくお願いします。
- 新美 宗和君 プログラム委員長をする事になりました。よろしくご協力お願い致します。

竹内 光博君 今年度、ニコボックス委員長を務めさせて頂きます。一年間皆様方のご協力を
お願い申し上げます。

長田 銑司君 本年度広報を担当させて頂きます。

新美 真司君 葵C.Cのハンディキャップが9になりました。

伊藤 正幸君 親睦活動委員長拝命しました。今年1年よろしくお願ひ致します。

平岩 辰之君 環境保全委員会一年よろしくお願ひします。

奥田 雪雄君 出席奨励委員長よろしく。

早退4件 合計81,000円

〈親睦活動委員会〉

◆7月会員誕生日

6日 岡島 淳一君

6日 永坂 隆一君

12日 新美 孝君

15日 木村 徳雄君

22日 石川 唯司君

◆奥様誕生日

7月5日 吉井才司君の奥様

由 利様

11日 植松敏樹君の奥様 圭 子様

20日 棚田道和君の奥様

美津子様

20日 角谷信二君の奥様 晴 美様

21日 石川八郎右衛門君の奥様

浩 子様

23日 清澤聰之君の奥様 ト キ様

27日 竹中義雄君の奥様

くみ子様

31日 那波弘志君の奥様 文 子様

クラブフォーマル

新年度 会長・副会長・幹事挨拶

◆池田弘孝会長あいさつ

会長方針

2004年～2005年碧南ロータリークラブ46代会長として重責を務めさせて頂きます。平成16年3月に45周年をお祝いし、46年目のスタートをして3ヶ月が過ぎました。浅学非才ですが、出来る限りの努力をしなくてはと、意を決して身の引き締まるところであります。会員諸兄の格別なご指導、ご協力をお願い申し上げます。

R.I会長 グレンE.エステス・シニア氏は「CELEBRATE ROTARY」

「ロータリーを祝おう」と呼びかけられました。100年の成功の自己満足ではなく、現在の困難への新たな危機感をメッセージされました。

あなたのクラブで、ロータリーを祝おう。

あなたの職場で、ロータリーを祝おう。

あなたの地域社会で、ロータリーを祝おう。

私たちの世界で、ロータリーを祝おう。

2760地区大島宏彦ガバナーは、

1. 愛知万博のロータリー館建設と運営を成功させる。
2. 職業奉仕をロータリー活動の原点として確認する。
3. ロータリーが世界をつないでいることを忘れない。
4. ロータリー100年をお祝いだけに終わらせない。



池田会長

碧南ロータリークラブも過去45年の実績と功績は誇りあるものであります。改めて先輩諸兄に感謝を申し上げます。私に課せられた最大の任務は歴史と伝統を引き継いでいくランナーの一人だと思っています。先輩の皆さんから教わった「ロータリーの心」を少しでも多く「伝心」した

い気持ちでいっぱいです。碧南での地区大会で打出された「心の時代」が遠くにいかないように努力したいと思っています。

効果的なロータリークラブとなるための活動計画の指標に基づき進めさせて頂きます。

- ・会員の退会を防止し、増強につとめる
- ・地域社会のニーズに取り組むプロジェクトを実施、成功させる
- ・プログラムへの参加並びに財政面の貢献を通じて、ロータリー財団、米山記念奨学を支援する
- ・クラブ・レベルを超えてロータリーで奉仕できる指導者を育成する

一年を通して「地域で喜んでもらえるクラブ」になれるように、クラブで出来る最大限の心遣いをしていきたいと思っていますので、皆様の格別なご指導をお願いします。

今年の正月に中山先生から年賀状を頂き「地域で喜んでもらえるクラブになれるといいですね」と書かれてありまして、このお言葉を重く受け止めまして、今年度の活動の基本にさせて頂き、皆さんと一緒にロータリークラブを楽しむことが出来れば最高だと思っています。

会長の挨拶で40数回何をお話してよいか悩んでいますが、前会長の加藤さんのように話題がありません。そこで私としては今年度に来ますロータリークラブ100年の歴史は語れませんが、あやかって一般的な「今日の歴史」を振り返って見たいと思います。

早速ですが、今日は小暑であります。日増しに暑さが加わり、本格的な夏が来る季節です。時節柄お体をご自愛され健康にご留意されますように、ご祈念申し上げます。

また七夕であります。五節句の一つで一番ロマンのある節句です。願い事の叶えられる日もあります。竹の笛に願い事を書いた短冊を吊るす日です。早速私は短冊に「無事に任務が務まりますように」と願いをこめてお祈りしたい気持ちでいっぱいです。また伝説の物語は、働き者の彦星と織姫が結婚をしたら仕事を全然しなくなってしまった、そこで二人を天の川をはさんで両方に引き離した、今後一生懸命に仕事をしたら、1年に一度7月7日に逢わせてあげようと約束をして、以前の働き者の二人になったという伝説物語です。ロータリークラブの職業奉仕の教科書のような物語です。職業奉仕が活動の原点ということで、通じるところがあり好い日にスタートしたと、喜んでいます。

◆中根佑治副会長あいさつ

歴代の副会長さんにくらべて、浅学非才の身で会長・幹事さんにご迷惑をおかけするのではないかと心配しております。

何分にもロータリー歴が長くなりまして、在籍年数が物を言う社会で不勉強のままの自分が気にはなっておりました。何とかこの1年間 皆様のご指導、ご協力で職責が果たせるよう覚悟を新たにしております。

池田会長は、地域で喜んでもらえるロータリークラブをという方針で積極的に活動されることと思います。

来年はロータリー100周年であり、万博の年でもあり、国際空港の誕生等の新しい出来事も増えます。

今年度 池田会長のもと、各委員長様・会員の皆様のご協力のもと R.Iテーマのように、ロータリーを祝おうではありませんか。

1年間よろしくお願い申し上げます。



中根副会長

◆黒田昌司幹事あいさつ

幹事という重大なポストをお引受けし、大変な事だと感じています。その中で良かったなと思うことがあります。基本資料を作るという最初の仕事がございます。この資料を印刷しまして、校正いたしますと必然的にスミズミまで、よく目を通します。会長のメッセージから始まり、全てを1言1句まで読みますから、よく内容を理解できます。今までではサラッと読んでましただけですから、理解度の差は大きいです。



黒田幹事

その資料の中に、ものすごくよいお話がのっておりましたので、お手元に届く前ですけどお話をさせて頂きます。R.I会長のあいさつの中に、スイスのボブバーツポスト会長がRCバッヂについて言われていることを紹介しているお話です。RCバッヂの語っていることは、「私を信頼して大丈夫です」「私は頼りになります」「私は信用に値します」「私は受けるより多くを与えます」「私はあなたの役に立ちます」を語っているとのことです。

私は今まで特にRC活動に活発に参加したとは思っていません。しかし、あじさいの花のように心変わりをいたしました、今からRCバッヂに恥じないようなRC生活を過ごしていきたいと思います。

何事も始めがあれば終りもあります。この1年間終りまで池田会長を「助けられ、ちょっと助けながら」ガンバリたいと思います。ご指導ご鞭撻は、言葉です。私 幹事としては、言葉ではなく皆さんの行動を期待して挨拶にかえさせて頂きます。

1年間 是非よろしくお願ひ致します。

次回例会案内 7月21日（水）クラブフォーラム
各委員長方針説明